

# 速報!中国遠征2017

DAILY  
NEWS

2018  
1/1  
Vol.3

2018年1月1日発行

## 大会1日目は団体戦

今日は、7時から朝食をとり、7時半過ぎにホテルをバスに乗って出て、体育館には8時前に着いた。もうすでに練習している選手でいっぱいだった。8時過ぎから団体戦の予選リーグが始ま



り、3チームと4チームの予選リーグで3ゲームマッチで行われた。愛織さんは年齢が上なので、参考試合ということで中国人二人と一つのチームになり試合を行った。舂木さん、真愛さん、中西さんのチームは正式の試合として戦った。予選リーグの結果は2試合とも3-0、3-0で愛織さんのチームは勝った。舂木さん、真愛さん、中西さんのチームは3-0、3-1で勝ち、決勝トーナメントに進んだ。決勝トーナメントの1回戦は韓国のAチームで、1番舂木さんが朴さんに0-3で負け、2番真愛さんが3-2で勝ち、3番中西さんが0-3で負け、4番山本さんが3-1で勝ち、5番舂木さんが0-3で負け、惜しくも2対3で敗退した。敗者戦で中国のチームに3対0で勝ち、結局5位が決定した。決勝は中国同士の試合で、小・中学生にしてはレベルの高い試合をしていた。3位決定は韓国同士で、小さい選手が多かったが、基本がしっかりしており簡単なミスが無く安定した力を出していた。決勝での中国選手は高校生並みの威力のあるボールを出していた。

り、3チームと4チームの予選リーグで3ゲームマッチで行われた。愛織さんは年齢が上なので、参考試合ということで中国人二人と一つのチームになり試合を行った。舂木さん、真愛さん、中西さんのチームは正式の試合として戦った。予選リーグの結果は2試合とも3-0、3

